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Descienden las peticiones de
plaza para Infantil de 3 años
El siempre solicitado colegio San Felipe Neri no tendrá que baremar ~ Centros como

Safa Villoslada y Las Esclavas achacan esta disminución a un bajón demográfico

Dos personas consultan una lista en el tablón de anuncios del centro educativo Salesianos.

BeatrizEstévez/ CÁDIZ

El plazo para presentar solicitudes
de admisión en los centros educati-

vos concluyó la pasada semana,
aunque aún hoy pueden llegar al-
gunas por correo. Será mañana
cuando los colegios harán púbficas
las listas de todos los solicitantes

con sus puntos correspondientes,
pero ya hoy se pueden adelantar
los nombres de centros concerta-

dos y públicos que van a tener que
baremar por haber recibido más
solicitudes para el nivel de Educa-
ción Infantil de tres años de las que
pueden atender. Como dato signi-
ficativo, señalar que el colegio con-

certado San Felipe Neri no se en-
cuentra entre losmás demandados
pues, sorprendentemente, ha re-
gistrado las peticiones justas para
llenar sus tres aulas de Infantil de
tres años, 75 en total. Nada que ver
con lo que ocurrió el pasado año,
cuando recibió 113 solicitudes. Su
director, Javier Anso, que ayer se
mostraba "contento" porque "na-
die se va a quedar sin plaza en
nuestro centro el próximo curso",
no cree que este descenso de peti-
ciones se deba a la crisis económi-
ca, sino a que los padres buscan
"asegurar plaza desde el principio,
así que lo más probable es que el
problema se haya trasladado a

AYUNTAMIENTODEROTA

ANUNCIO

El Excmo.AyuntamientoPleno.en la sesiónordinariacelebradael díadiecisietede
marzodelañosdosmildiezalpunto9°,delordendeldía,acordóaprobarinicialmente
el documentodemodificaciónpuntualdelPGOUdela U.E.11al.sitoenAvda.libertad,
Avda.Valdecarreta,BulevarBahíadeCádiz,presentadopor laJuntadeCompensación

de la U.E.11al, por lo quese sometea informaciónpúblicapor períodode un mes
segúndeterminaelar!. 39de lalOUA.

los interesadospOdránconsultarel expedienteen la OficinaTécnicaMunicipal
localizadaenPlazadeEspaña,1bajo,enhorariode9.00h.a14.00h.Ypodránpresen-
tar lasalegacionesqueestimenoportunas.

EL ALCALDE
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Las129escuelas infantilesde la
provinciaofertanyasusplazas
A lo largo de este mes de abril se
podrán presentar las solicitudes
de admisión de los menores de
tres años en las escuelas infanti-
les de titularidad de la Junta de

Andalucia y en las escuelas infan-
tiles y centros de Educación Infan-
til de convenio que imparten el
primer ciclo de Educación Infantil
para el curso 2010/2011. Desde la
Delegación de Educaciónen Cá-
diz informan que la provincia con-
tará el próximo curso con 129
centros públicos y conveniados,y
que en total suman 543 unidades.
Lo que no se ha anunciado aún es
eLnúmero total de plazas que se
ofertará. Esedato se aportará en
unos días, aunque ya han adelan-
tado que el número de puestos
será superior al de este año.
Eneste proceso de escolarización
en escuela$infantiles que acaba
de comenzar podrán participar
todos los alumnos que accedan
por primera vez a un centro edu-
cativo.

La solicitud de puesto escolar se-
rá única y se presentará por dupli-
cado en el centro docente para el
que se solicita plaza.Seacompa-
ñará de la documer,taclón que

acredíte los criterios de admisión

que la persona interesada quiera
que sean tenidos en cuenta.
El impreso de solicitud será facili-
tado gratuitamente por los cen-
tros educativos y también estará
disponible en la Delegación pro-
vincial de Educación,así como en
la web de la Consejeríade Educa-
ción (www.juntadeandalu-
cía.es/ educacíon).
Entre el3 y el7 de mayo, los cen-
tros publicarán en el tablón de
anuncios la relación provisional
de solicitudes admitidas, indican-
do para cada uno de ellas exclusi-
vamente el total de puntos obte-
nidos por la aplicación de los
apartados del baremo. Asimismo,
publicarán la relación de solicitu-
des no admitidas.
Encaso de disconfonnidad, se
podrán presentar reclamaciones
en el mismo centro en el plazo de
diez días hábiles contados a partir
de la fecha de publicación.
La relación definitiva de solicitu-
des admitidas así como la rela-
ción de solicitudes excluidas se
publicarán antes del 25 de mayo.
Elplazo para la matrícula comen-
zará el1 de junio y concluirá ellO.

otros colegios de la ciudad". No
obstante, otros centros como San

José-Las Esclavas y Safa Villoslada,
que sí van a tener que baremar,
apuntan. que han contabilizado
muchas menos petiCiones de las
que están acostumbrados, y creen
que es debido a un bajón demográ-
fico.

Safa Villoslada suma 13 peticio-
nes más de las 25 que puede acep-
tar, y San José-Las Esclavas ha reci-
bido 52 preinscripciones para sus
50 puestos escolares. Pero sin du-
da, los colegios concertados con
más demanda que oferta son: Sale-
sjanos, donde ayer contabilizaban
76 preinscripciones para 50 pues-
tos escolares; Amor de Dios, con 97
peticiones para 75 plazas; y Argan-
tonio, con unas 70 solicitudes para
sus dos unidades de Infantil de tres
años.

A todas estas escuelas se suman

rambién el colegio María Auxilia-
dora, desde donde confirmaron
que tenían que baremar pero no es-
pecificaron el número total de im-

LOS MÁS DEMANDADOS

Salesiano5 ha recibido 26

l

. solicitudes más de las

que puede atender y .

Amor de Dios, 22

presos recibidos- Y lo mismo ocu-
rre con María Milagrosa (La Pal-
ma) y Nuestra Señora del Carmen
(Carmelita). El pasado año, las 50
plazas de Infantil de tres años que
oferta este centro fueron deman-

dadas por 94 alumnos.
Al igual que San Felipe Neri, San

Francisco de Asís no baremará

puesto que ha recibido las solicitu-

des justas. Y tampoco deberá ha-
cerla Nuestra Señora de Lourdes.

Aunque mayoritariamente son
los centros concertados los que de-
ben baremar, también lo harán al-
gunos públicos, como Reyes Cató-
licos, cuyos 50 puestos escolares
son demandados por 70 menores
(en 2009 fueron 73). CarolaRibed
había recibido hasta ayer 30 peti-
ciones para su única línea. y La In-
maculada ha registrado 54 preins-
cripciones para sus dos unidades.

San Felipe, que en 2009 sí tuvo
que baremar puesto que recibió
ocho impresos de más, ha recibido
este año los justos para cubrir sus
25 pupitres de Infantil de tres años.

El centro Gadir, que el pasado fe-
brero realizó una campaña publici-
tanda sus completas instalaciones
con el fin de incrementar el núme-

ro de alumnos, sumaba ayer nueve
peticiones, cinco más de las que ob-
tuvo el pasado año. Y otro colegio
que también ha hecho campaÜa
para dar a conocer los servicios que
presta es el Adolfo de Castro, que
ha recibido 11 solicitudes, tres más
que hace doce meses. Vacantes
también han quedado, por ejem-
plo, en Campo del Sur, Andaluciay
San Rafael.

Las escuelas publicarán a partir
de mañana las listas de solicitantes

con la puntuación obtenida, y a
partir del 12 se abrirá un plazo de
diez días hábiles para alegaciones.
La relación definitiva de admitidos
y no admitidos se hará pública an-
tes de17 de mayo.

I
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I El impuesto de la Renta en Cádiz
o EVOLUCiÓN DE LA RECAUDACiÓN (millones de euros)Los despedidosen un ERE

y las rentas bajas tendrán
ventajas este año en el IRPF
Lacaídadel mercadode trabajo ha reducidodrásticamente
la recaudacióndel Impuestode la Rentaen la provincia

Beatriz Revilla/ CÁDIZ

Arranca la Campaña de la Renta
de 2009 y con ello la fórmula para
obtener un pellizco extra en los
ingresos a través de lasdevolucio-
nes de la Agencia Tributaria. La
profunda caída del mercado labo-
ral iniciada en 2008 y agudizada
en 2009 hace prever una nueva
bajada de la recaudación del Im-
puesto de la Renta de las Personas
Físicas en la provincia gaditana.

El periodo tributario comienza
con la apertura del plazo para so-
licitar el borrador de la Declara-
ción. Desde ayer y hasta el 23 de
junio, los contribuyentes pueden
pedir su información fiscal y de-
berán revisada y confirmada an-
tes del 30 de junio si el resultado
es negativo (devolución)y del 25
de junio si es positiva (abono).

Las novedades de este ejercicio
son pocas pero de calado. Laprin-
cipal es la supresión de la deduc-
ción general de los 400 euros en
la nómina, una medida que se in-
trodujo en el segundo semestre
de 2008. Eneste año, el beneficio
será sólo para las rentas inferio-
res a los 12.000 euros. Éstas dis-
frutarán del descuento íntegro,
mientras que a los contribuyentes
que ganen hasta 15.465 euros, se
les aplicará de forma progresiva
(de más a menos). Otro cambio
tributario ha sido la ampliación
de la exención fiscal en las in-
demnizaciones que reciben los
trabajadores despedidos a través
de Expedientes de Regulación de

9~9
EUROS POR GADITANO

Es la contribución media

anual de los trabajadores de la

provincia a las arcas públicas
a través de este tributo

rosos EREs en los dos últimos
años de crisis económica.

Una última modificación fiscal
que se ha introducido este año es
la denominada Ley Beckham, la
que regula el régimen-fiscal es-
pecial para extranjeros no resi-
dentes, especialmente futbolis-
tas de élite asentados en España.
Aquellos que perciban ingresos
superiores a los 600.000 euros
anuales pasarán a tributar al
43% en el IRPF, mientras que el
resto seguirá en el 24%.

Además de estas nuevas condi-
ciones fiscales, se mantienen en
vigor las deducciones por la
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Empleo (ERE). Hasta ahora, los compra de vivienda habitual con
afectados en estos procesos co- préstamo hipotecario y la reduc-
lectivos no tributaban por 20 días ción por aportaciones a planes
de salario por año de servicio, de pensiones y por donativos,
con un máximo de 12 mensuali- entre otras.
dades. Desde el 8 de marzo de Las previsiones para esta cam-
2009, la pane exenta se fijóen 45 paña van en la linea del año fiscal:
días con un tope de 42 meses, es negativas. La disminución de la
decir, más del doble. Esta medida población trabajadora, el aumen-
tendrá un considerable impacto to de los subsidios y la paraliza-
en Cádiz, la provincia española ción .dela~ ,inversiones conducen
que ha vuelto a liderar la tasa de . a unirfiu';V'acontracción de los in-
desempleo yha registrado nume-gres9s';u'ibutarios. En el último

ejercicip:cwado,el de 2008, las
delegaddnes de Cádiz y Jerez de
la Agencia Tributaria registraron
descensos del 21,1%y el 18%,res-
pectivamente, en los ingresos
procedentes del IRPF.El organis-
mo con sede enla capital tuvo una
recaudación neta de 357,8 millo-
nes de euros tras ajustar las reten-
ciones del año y devolver 136 mi-
llones de euros por deducciones o
desgravaciones. Esta cuota dife-
rencial no tiene precedentes en el
último decenio y supuso práctica-
mente el doble de lo que se retor-
nó en 2007 (69,2 millones).En
Jerez se reprodujo la misma ten-
dencia al pasar de 108,5 a 89 mi-
llones de ingresos y llegar a los
32,6 millones en devoluciones
(un 79% más).

Traducido en aportaciones in-
dividuales y teniendo en cuenta
el promedio de afiliados a la Se-
guridad Social durante el año, la
contribución media de los gadi-
tanos en 2008 fue de 929 euros,
un 18% menos que en el ejercicio
precedente (1.140).

Los concesionarios venden
casi 6.000 coches hasta
marzo, un 48,1%más
Elsector bate mes tras mes los

incrementosrécordgraciasa
lasayudasdel Plan2000E

B.R./CÁDIZ

El sector automovilístico no le-
vanta el pie del acelerador. Desde
el inicio de las ayudas estatales
contempladas en el Plan 2000E en
la primavera pasada, los concesio-
narios han registrado sucesivos
incrementos récord de las ventas
mensuales.Laúltimamarcahistó-
rica se batió en marzo, cuando se
matricularon 2.422 vehiculos en
la provincia, un 59,6% más que en

el mismo mes del año pasado
(1.517), según los datos facilita-
dos ayer por la federación nacio-
nal Faconauto. Con este último in-
cremento, los concesionarios ce-
rraron un primer trimestre exito-
so en el que vendieron 5.966 auto-
móviles, un 48,1% más que en el
mismo periodo de 2009, el ejerci-
cio que se recordará como aquel
en el que los empresarios del mo-
tor tocaron fondo y encendieron
todaslasalarmas.Lareactivación
llegó con el programa de ayudas
públicas: 2.000 euros para la com-
pra de un vehículo nuevo y la en-
trega de otro usado de más de diez

'~~~\¡i~r

años, unas condiciones que han
propiciado que el segmento de
particulares sea el más beneficia-
do y el impulsor de esta recupera-
ción. En laprovincia, entre enero y
marzo, el 88% de las ventas han
correspondido aeste tipo de clien-
tes, mientras que el resto ha sido
para empresas y, minirnamente,
para compañías de alquiler. Por
tramos de emisión, los menos con-
taminantes -incluidos en el Plan
2000E- también son los más de-
mandados.

Este programa del Ministerio
de Industria ha resultado efectivo
y se ha prorrogado en dos ocasio-
nes, primero con una ampliación
del presupuesto y después con la
extensión de la vigencia a este
año. Ahora, los concesionarios in-
sisten en la necesidad de mante-
ner este incentivo en España ante
la decisión de países como Alema-
nia de empezar a retirar este tipo
de apoyos fiscales al consumo.

Fuente, elaboeadén pmpia. G.áf;<o' Dpto. de Inlo.,.!;a.

CARACTERisTICAS DE LA CAMPAÑA 2009

Plazos
Desdeayer y hasta el23 de junio,
los contribuyentes pueden solici-
tar y modificar el borrador de la
Declaración deIIRPF.Aquellos
que ya lo formalizaron el año pa-
sado, lo recibirán automáticamen-
te. Deberá confirmarse antes del

30 de junio (último día de la cam-
paña de la Renta),salvo si el re-
sultado es a ingresar y se domici-
lia el pago,en cuyo caso el plazo
finaliza el 25 de junio.

Formalización
El borrador se puede pedir a tra-
vés de Internet (www.agenciatri-
butaria.es) o por teléfono (901 12
12 24 y 901 200345) y los cam-

bias en la Declaración se pueden
realizar a través de estas dos vías,
personalmente pidiendo cita pre-
via y en entidades colaboradoras.

Novedades I
La principal es la desaparición de
la deducción general de 400 eu-
ros, aplicada en 2008. Esta ven-
taja sólo se aplicará a las rentas
inferiores a 15.645 euros. Ade-

más. se ha aumentado el tramo
de exención para los trabajado-
res despedidos en regulaciones
de Empleo desde 20 a 45 días
por año de servicio, y entra en vi-

gor la llamada Ley Beckham para I
los extranjeros no residentes que,
ganen más de 600.000 euros. I

Más de 3.000 gaditanos
redben la ayuda al
alquiler para emanciparse
La subvención estatal

asciende a 210 euros y está

dirigida a menores de 30 años
---

B.R./ CÁDIZ

Desde hace dos años, los jóve-
nes de entre 22 y 30 años tie-
nen a su alcance la ayuda al al-
quiler del Ministerio de Vivien-
da conocida como Renta Bási-

ca de Emancipación, una sub-
vención de 210 euros dirigida a
favorecer la emancipación. A
finales del pasado mes de mar-
zo' 3.002 gaditanos estaban
cobrando este incentivo públi-

co y en total había 3.726 solicitu-
des resueltas, lo que supone un
grado de abono del 80,5%. Este
segmento de población beneficia-
ria es bastante reducido en com-
paración con los cerca de 180.000
veinteañeros que residen en la
provincia, según los datos del !NE.
Aunque la medida ha tenido un
impacto menor del esperado, la
adhesión de jóvenes se ha incre-
mentado fuertemente en el últi-
mo año. Además, en comparación
con otras provincias, Cádizestá en
una posición intermedia, ya que
por delante no sóloestán Sevillay
Málaga, sino también Granada.

I\:¡~i~~C
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"Hayque pasar a la acción
para apoyar a los viñistas"
Elalcalde de Trebujena pedirá este jueves en la asamblea del
sector en Sanlúcar "acuerdos concretos y menos discursos"

--.----

F. Javier Franco / SANLÚCAR

El alcalde de Trebujena, Manuel
Cárdenas, comunicó ayer públi-
camente su intención de asistir a
la asamblea convocada para este
jueves por la Plataforma en De-
fensa de las Viñas del Marco de
Jerez (Pladevi), una reunión sec-
torial que se celebrará en el Audi-
torio de la Merced de Sanlúcar
con invitaciones cursadas a los re-
gidores de sendos municipios,
además de los de Jerez, El Puerto,
Chiclana y Chipiona, y del sanlu-
queño Luis García Garrido, sena-
dor de! PSOE por la Comunidad
Autónoma de Andalucía.

Cárdenas anunció en la emiso-
ra municipal de radio de Trebuje-
na que en el encuentrd "seré muy
cIaroyrorundo: para hablar ya se
ha empleado demasiado tiempo".
"Si vamos a asistir 500 personas a
una asamblea como la que se cele-
bró meses atrás también en San-
lúcar para decir qué mal está todo
pero sin concretar ninguna medi-
da, pues volverá a ser un fracaso,
porque eso ya lo sabemos todos",
manifestó e! alcalde. A su juicio,
"lo que hace falta es presionar pa-
ra que se tomen medidas y cam-
bie la situaciól). acrual, que es in-
soportable. Los viticultores están
hartos: les está costando dinero
mantener lasviñas".

El también coordinador pro-
vincial de IV pidió al "pueblo de
Sanlúcar" que "haga lo mismo
que Trebujena: salir a la calle,

Manuel Cárdenas.

movilizarse y exigir dignidad pa-
ra los agricultores no con pala-
bras, sino con hechos". "Ya va
siendo hora de que pasemos más
a la accíón y se le diga a la patro-
nallo que hay que decirle y se le
exija a la Junta de Andalucía lo
que hay que exigirle", apostilló.
Desde su punto de vista, "ya ha
acabado e! tiempo de las lamenta-
ciones yde las palabras. Todos sa-
bemos lo mal que está laviñay lo
hay que hacer es ponerse manos a
la obra para mejorar la siruación".

En la misma clave de apelar a la
población sanluqueña para que
se movilice ante la crisis de! sector
vitivinícola, añadió que "solos no

j

podemos plantear la batalla: en
el Marco de Jerez hay siete pue-
blos y unos 3.000 viticultores, y
estamos reclamando el apoyo de
un municipio que es clave". "Si
Sanlúcar entiende que éste es el
momento de abordar esta cues-
tión con firmeza y contundencia,
como Trebujena, se podrá cam-
biar muchas cosas en el Marco,
pero hace falta que tomemos con-
ciencia", comentó. Ensu opinión,
"no'basta con hacer una asamblea
en la que cada uno haga su discur-
so yno se concrete nada".

El alcalde, que hizo una valora-
ción positiva de la reunión que el
miércoles manruvieron en Sanlú-
car el eurodiputado WillyMeyery
otros cargos de IV con represen-
tantes de Pladevi y otros respon-
sables del sector, aseguró que "la
Junta debe estar aliado de los pe-
queños viticultores, presionando
todo lo que pueda y utilizando los
instrumentos legales que tienen
para favorecerlos", Cárdenas con-
sidera que la Administración au-
tonómica ''puede hacer mucho
más de lo que está haciendo". A
este respecto, se refirió a la de-
manda de que "todo lo que vaya
en una botella de vino de Jerez
proceda del Marco" y a la reivin-
dicación de "la paridad en el Con--
sejo Regulador". "Mientras los
bodegueros tengan 11 votos y los
demás 7 que, encima, no están
unidos, pues poco se podrá hacer
en beneficio de los pequeños viti-
cultores", dijo sobre ese asunto.

Concluyen las
obraspara
"asegurar" el
riego agrícola
en la comarca
La actuación de la Junta en el

azud de El Portal y canales ha
costado unos 300.000 euros

FJ.F./ SANLÚCAR

LaJunta de Andalucía dio ayer
por concluidas "las obras de
emergencia para asegurar el
riego de 12.000 hectáreas de
la provincia", en concreto de
las zonas de la Costa Noroeste,
MonteAJgaida y la margen de-
recha del BajoGuadalete.

La nueva delegada provin-
cial de Medio Ambiente, Silvia
López, destacó que dicha ac-
ruación destinada a "reesta-
blecer las infraestrUcturas da-
ñadas por el temporal" y ejecu-
tada a través de una inversión
autonómica de alrededor de
300.000 euros se ha llevado a
cabo "de forma rápida y efi-
caz". "Esuna buena noticia pa-
ra los regantes, que de esta
manera pueden ver satisfecha
su demanda de riego para la
campaña de 2010", afirmó,

Los trabajos, que comenza-
ron e! pasado miércoles y ter-
minaron ayer, se desarrolla-
ron en el azud de ElPortal y en
los canales de riego, "Infraes-
trucruras que han resultado
dañadas por las fuertes llu-
vias". "Las afecciones que su-
fre el azud impiden almacenar
agua para su incorporación a
la red de riego, mientras que
los canales presentan aterra-
mientos y deficiencias en las
conducciones", explicó.

SANLÚCAR

Traslado provisional
de la Comisaría a la

anterior sede del SAE

La Comisaría de la Policía Na-
cional de la ciudad ha dejado
su conocida ubicación de la
Avenida de las Piletas para
trasladarse al inmueble en el
que se encontraban en su dia
las oficinas del Servicio Anda-
luz de Empleo (SAE), radica-
das ahora en la cénrrica calle
Bolsa. A la espera de que aca-
ben las obras de constrUcción
del fururo edificio policial de
Sanlúcar, que compartirán los
cuerpos nacional y local en la
zona de El Cantillo, la Comisa-
ria ha sido fijada provisional-
mente en un inmueble muy
próximo al definitivo, concre-
tamente en la calle Huerta de
la Balsa, junto al cementerio y
la Glorieta de América.

ROTA {

La patronal Aeciro
celebra el "éxito" de

su nueva página web

LaAsociación de Empresarios,
Comerciantes e Indusrriales
de Rota (Aeciro) ha calificado
de "todo un éxito" el primer
mes de funcionamiento de su
nueva página web, a saber,
www.aeciro.com. De acuerdo
con los datos que ha difundi-
do, desde que fue presentada
públicamente a principios de
marzo "ha registrado 1.864 vi-
sitas y 59.198 accesos, mien-
tras que en marzo de 2009 re-
gistró 118 visitas y 1.726 acce-
sos".Aeciro ha mostrado así su
"satisfacción", arguyendo que
"este medio de comunicación
consigue de nuevo potenciar
la asociación".

SANLÚCAR

Trasplantadas las palmeras de Quinto Centenario
eo"A "NJUMODA

La palmeras y otros árboles que el Ayuntamiento
se ha visto obligado a retirar de la Avenida del Quin-
to Centenario para la construcción del carril bici es-
tán estrenando nueva ubicación en estos días. Entre

,;.".;:,,;;.

los lugares elegidos figuran el parque de La Quinta
de los Montañeses -en la fotografía-. Verdigones.la
rotonda de El Palmar y los terrenos del mercadillo
ambulante conocido como Los Gitanos,

,:~:W~::(~

LaDCAcelebrará este
viernes una jornada de
orientación educativa
500 alumnos de Sanlúcar,

Trebujena y Chipiona están
convocados en La Merced

FJ.F./ SANLÚCAR

El concejal de Educación, Je-
sús Villegas,ye! director gene-
ral de Acceso y Orientación
Universitaria de la Universi-
dad de Cádiz (UCA), Eduardo
GonzáIez, informaron ayer de
la celebración este viernes de
una jornada dirigida a unos
500 alumnos de Bachillerato y
ciclos formativos de Sanlúcar,
TrebujenayChipiona.

Según explicaron, se trata
de un encuentro destinado a
"informar a los fururos alum-
nos de todos los aspectOs rela-

cionados con los esrudios que se
imparten en la UCA".En primer
lugar, los esrudiantes "recibirán
información de los cambios en las
pruebas de acceso" y luego "pasa.
rán a unos espacios expositivos
para conocer todos los grados que
ofrece la Universidad de Cádiz".
La convocatoria es en tres sesio-
nes matutinas programadas en el
Auditorio de la Merced.

En otro orden de cosas, la VCA
y el Ayuntamiento de Sanlúcar
prevén firmar en mayo "un acuer-
do de colaboración con el objeto
de mejorar la empleabilidad de
los jóvenes universitarios sanlu-
queños", según ha adelantado el
delegado municipal de Fomento
de Empresas, Formación y Em-
pleo, Antonio Reyes.

;;:o;:%;~, '.,';;;:'1;\.---...
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Deportes
VOLEIBOL . Superligamasculina

"Lascategorías base
,sonelfuturodelclub"
Carlos Cutilla, coordinador de la cantera del CV Puerto Real

, "

Carlos Cutilla (d), posando junto al equipo juvenil femenino del CV Puerto Real.

Roda Sáez / PUERTO REAL

El CVPuerto Real ha tenido este
año una mayor repercusión en la
provincia por ser el primero en el
que su equipo senior militaba en
la máxima categoría nacional,' la
Superliga Masculina. Pero este
club no es sólo su equipo senior.
Laentidad p'uertorrealeña es ade-
más un proyecto sólido de cante-
ra. Una cantera que consta de des
equipos infantiles, dos cadetes y
dos juveniles, femeninos y mas-
culinos respectivamente. Además

de otros 40 niños no federados
que forman parte de las llamadas
Escuelas Deportivas Municipales
yque son el principio de todo.

Según Carlos Cutilla, coordina-
dor de categorías base del club,
"de cuatro años para acá elPuerto
Real ha evolucionado en cantera
un 80 por ciento con esfuerzo y
poco a poco. Empezamos con dos
equipos y ahora tenemos seis".

Tal como está hoy en día el te-
ma económico y con el poco apo-
yo que recibe todo dep()rte que no
sea básicamente fútbol, un club

que quiere llegar a mantenerse ha
de trabajar para en un futuro po-
der autosurtiese de jugadores y
así lo ve Cutilla: "Lógicamente la
base de cualquier club, de cual-
quier deporte, es la cantera y
nuestra idea es que dentro de cin-
co o seis años, ésta sea nuestra
fuente principal de jugadores pa-
ra no tener que buscarlos en otros
clubes". Carlos además de coordi-
nar las categorías base participa
también en su entrenamiento y
confía en el trabajo que se está
realizando: "Estos niños están

bien entrenados yse entiende que
en unos años, alomejor no servi-
rán todos, pero con que cuatro de
setenta lleguen a tener nivel para
jugar en Superliga, el club ya se
habrá beneficiado de contar con
su propia cantera".

En cuanto a la presente tempo-
rada, que concluirá dentro de una
semana, valora que "en general,
en todas las competiciones, el ni-
vel ha sido bastante bueno y casi
seguro que tendremos dos equi-
pos en Cadeba (Campeonato de
Andalucía de deportes base),
aunque la lástima es que los con-
juntos femeninos no se hayan cla-
sificado porque aunque han com-
petido muy bien es másdificil al
haber el triple de equipos que en
masculino", Y es que en su opi- 1

nión "el juvenil femenino es el '

\

equipo que mejor describe la evo-
lución de la cantera de la Villa".

Carlos reconoce además como
el ascenso del primer equipo ha
supuesto un efecto llamada: "Es-
tar en Superliga ha sido muyposi-
tivo en la cantera y las escuelas
porque ha habido un incremento
importante en las inscripciones
de niños y hemos atraído a gente
que conocía menos este deporte".

Esta temporada además, el tra-
bajo de cantera tiene un premio
añadido, la elección del cadete
Sergio de Alba para el combinado
andaluz. Sobre él, Cutilla comen-
ta: "Esun chaval alto y coordina-
do que es lo principal que se busca
en cadete. Esmuy bueno, lo tiene
todo". Además añade que "siya es
una satisfacción que nos seleccio-
nen niños para la gaditana, que
tendremos unos nueve, imagína-
te para la andaluza".

Finalmente, Cutilla ha adelan-
tado que cabe la posibilidad de
que el CVPuerto Real y el Amigos
Cádiz firmen algún acuerdo de
unión por el que el Amigos Cádiz
podría convertirse en segundo
equipo senior y el resto de equi-
pos del club gaditano en una sali-
da para la cantera puerrorreale-
ña. Aunque esta idea tan positiva
aún está en el aire.

Campeonato de España de selecciones autonómicas cadete e infantil

Andalucía, en cuatro frentes en Cáceres
Seis jugadores de nuestra
provincia figuran entre
los 48 que defenderán
la camiseta verdiblanca

W.D./CÁDIZ

Cáceres acoge desde hoy hasta el
domingo el Campeonato de Espa-
ña de selecciones autonómicas
cadete e infantil de voleibol, com-

.petición en la que Andalucía par-
ticipa en las cuatro categorías .

En cadetes hay tres jugadores
pertenecientes a clubes gadita-
nos además de David Sánchez,
técnico del San Felipe Neri que
ejercerá de segundo entrenador
de un conjunto masculino en el
que figura Sergio de Alba, del

Puerto Real. Con la escuadra fe-
menina jugarán Laura Chaves y
AlbaGaliano, de la Sanroqueña.

En cuanto a los infantiles, sólo
habrá representación de nuestra.

provincia en la selección masculi-
na. Los elegidos son Ignacio Gar-
cía y Carlos Gómez, ambos del
San Felipe Neri, y Cristian Cortés,
delAdesa'80 sanluqueño.

Los rivales de hoy son Melilla
(cadete masculino), Galicia (ca-
dete femenino), Aragón (infantil
masculino) y Baleares (infantil
femenino) .

En corto ,',I

VELA

Premio institucional a
Paco Coro, secretario
de la clase Optimist
Eljerezano PacoCoro, secreta-
rio nacional de la clase Opri-
mist, ha recibido un premio
institucional de la Real Fede-
ración Española de Vela, en
concreto un Marinero, obra ar-
tesanal de José Luis Tuya. Se-
gún reza la placa que figura en
la misma, el galardón es "en
agradecimiento y reconoci-
miento por su aportación de-
portiva a lavela española".

VELA

Latercera regata de la
Liga Isla de las Cortes
se celebra este sábado
Latercera regata de la uga Isla
de las Cortes, organizada por
el Club Náutico de Gallineras
de San Fernando, se celebrará
el próximo sábado. Lareunión
de patrones se efectuará a las
10:30 horas, siendo la llamada
de atención a la salida en las
inmediaciones del castillo de
Sancti Petri a las 12:00. Tras la
regata y el almuerzo marinero
llegará la entrega de trofeos.
---~,~

ATLETISMO

Tennina el plazo para
correr la XXV Media

Maratón Chipiona-Rota

Hoy, a las 14:00 horas, se cie-
rra el plazo de inscripción para
la 25' edición de la Media Ma-
ratón Costa de la Luz, que se
celebrará el domingo entre el
parque BIasInfante de Chipio-
na y la plaza de España de Ro-
ta. Laorganización corre a car-
go de los dos ayuntamientos,
el ClubAtletismo Chipiona y la
Peña Dosa de Rota.

GOLF
Mañana se presenta

en el Novo la primera
cita del Banesto Tour
El chiclanero Club de Golf No-
vo Sancti Petri servirá de esce-
nario mañana, a partir de las
13:30 horas, a la presentación
de la primera prueba del Ba-
nesto Tour 2010, circuito fe-
menino para profesionales y
amateurs que este año consta-
rá de siete torneos que se dis-
putarán entre los meses de
abrilynoviembre..

CADETE FEMENINA CADETE MASCULINA INFANTIL MASCULINA
..2J ....
1 Celi"M.rtín Sun-Devíls 1 Noiterto Perez Utrera 1 Ignacio G.rda S.n FelípeNeri

2 Raquelde laCruz Sun.Devils 2 Magín fernándef SigloXXI 2 CarlosGórnez San FelipeNeri
3 Laura Ch.ves Sanroqueñ. 3 Alberto Ruiz Unicaja 3 SergidBnicíue Utrera

4 Alba Gali.no Sanroqueiia 4 Cortos Gonzáléz Unicaja 4 José M. Brertes Utrera

5 Mana Dolores Durán Utrera 5 JuanM.González SigloXXI S DanielMaña SigloXXI

6 Raque!G.rd. Ne¡j. 6 Daniel Muñón Utrera 6 Cristian Cortés Adesa'SO

7 MónícaCampos Alhaurin 7 Sergiode Alba Puerto Real 7 J.ime Trinid.d Sun-Devils

8 i,r,rginiaNieto mego 8 Francisco G."í. Pízarra 8 Ju.n Antonio Martín Pizarra

9 Márta Subires Unideb. 9 M.rcos Ferrer Pizarra 9 J.Luis Monterroso Pizarra

10 María Teno Alcalá la Vrt.1iKobzev Motril 10 Juan M.nueI G.rd. Unicaja
11 Isabel Acosta Utrera 11 DaríoGorda Motril 11 Juan LuisMoreno Unicaj.
12 AnneIíaPortero Unic.ja 12 Alejandro del Águila Un¡caj. 12 J. Alejandro González Unicaja
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FORMACiÓNLa Policía Local ha cedido una sala de sus instalaciones para su desarrollo

LaJefatura acoge cursos de
CCOOpara la construcción
-.-.---

Ladelegadade
ParticipaciónCiudadana
animaalosciudadanosa
usarestasinstalaciones

Trabajadoresdelsedar
delladrillohanobtenido
enloscursossu
certificadoprofesional

--
OLGA PRADOS
ROTA

La sala de laJefatura de la Policía
Local de Rota viene albergando
desde hace varios meses distintos
cursos de formación que e! sindi-
cato Comisiones Obreras organi-
za en la localidad dirigido a pro-
fesionales de! sect-or de la cons-
trucción.

La delega5la de I:'olicía Local,
Mariade losAngeles.Sánchez,jun-
to con la delegada.de Fomento,
María de! Cannen Laynez Bernal,
estuvieron presentes en el inicio
de uno de estos cursos, en un acto
que los representáÍÍtes de! sindi-
cato aprove,'haron. para agrade-
cel al Ayuntamiento la colabora-
ción prestada.

Tal y cOlno iI.dicó el represen-
ta¡Hede ceoo en Rota,Juan Pa-
vón, por este aula de laJefatura
"ya han pasado cientos de traba-

jadores" que han participado en
los cursos para conseguir el certi-
ficado de profesionalidad.

El responsable de CCOO en
Rota agradeció alasdelegadas mu-
nicipales tanto la cesión de! local,
ya que de otra manera los traba-
jadores se tendrían que haber des-
plazado hasta la localidad deje-
rez de la Frontera para participar
en estos cursos, así como las ges-
tiones realizadas desde Fomento,
desde donde han recogido parte
de las solicitudes de los trabaja-

-----

_..
Elresponsable de CCOOen Rotaagradeció al Consistoriola colaboraciónprestada al ceder las instalaciones.

dores interesados.
Porsu parte, María del Carmen

Laynez suhrayó la necesidad que
tienen los trabajadores de ajus-
tarse a las nuevas exigencias del
mercado laboral, poniendo en va-
lor el esfuerzo que realizan lospro-
fesionales de laconstrucción "que
estáis aqui para adaptarse ala re-
alidad de las necesidades forma-
tivas,dedicando vuestro tiempo a
la formación, algo que sin duda
va en vuestro. beneficio" .

La delegada de Fomento tam-
bién insistió en la voluntad del
equipo de Gobierno de poner a
disposición de los ciudadanos las
instalaciones o el apoyo del per-
sonal para colaborar como es este
caso, con este sindicato, de! que
señaló la labor que realiza en el

ámbito formativo yen el laboral,
así como con todos los trab,yado-
res que están haciéndose a tI<lvés
de estos cursos con este certifica-
do de profesionalidad que hoy por
hoy requiere e! sector de la cons-
trucción. .

La responsable de Fomento ani-
mó a todos los profesionales de la
construcción y del resto de secto-
res a actualizar su preparación e
invertir en laformación, yaque la
formación se traduce en mayores
probabilidades de acceder al em-
pleo.

Por su parte, ladelegada de Po-
licía Local puso de relieve la par-
ticipación de los trabajadores en
estos cursos, a los que se ha dado
cabida en las dependencia., de la
Jefatura de la Policía Local.

ASOCIACIONESLa nueva página ha supuesto un salto cualitativo

Lanueva web de Aeciro recibe casi
dos mil visitas en su primer mes
IrJFORMACIONIROTA

Desde que se presentara la nueva
w,'h de la Asooación de Emp[(.~
"lriOSvl.olllerciantes de Rota (A~~
ciro) ápnnClpiosdel pasado mes
de marzo, la página ha obtenido
uu exitoso vulumen de visitas en
comparación con laanteriorweb
con la que contaba la asociación.

ASílo han comunicado desde
laJunta Directiva de laasociación,
que preside Juan Alberto ]z-
quierdo, desde la cual se han mus-
trado satisfechos de! éxito obte-
nido por su nueva plataforma vir-
tual informativa.

ASí,en marzo de 2010 la pági-
na harcgistr.tdo un total de 1.864

visítas, Y59.198 accesos, mientras
que en el mes de marzo de 2009,
la anterior weh registraba un to-
tal de 118 visitas y 1.726 accesos,
lo qUf'snpone un iucremento del
1.480% en el número de visitas, y
de 3.330% en el de número de ac-
ceso respectivamente.

ASí,laJunta Directiva muestra
su satisfacción por este medio de
comunicación que consigue de
nuevo potenciar la1ISociación,me-
diante la presencia de sus asocia-
dos en su nueva web, permitién-
doles a todos poder incluir infor-
mación de todo tipo, como pue-
den ser sus propias ofertas, pro-
mocioues, descr.;entos, ctc., así

como de mantener Ílúormados a
todos los que visitan la página de
contenidos referemes a la activi-
dad empresarial rotee,,,.

La web, cuya dirección es
www.aeciro.com. cuenta con di-
ferentes apartados de utilidad, ta-
lescomo el organigr.una de suJlm-
ta Directiva, una detallada mues-
tra de los serviciosque ofÍ"eceasus
asociados, así como de las venta-
jas que supone formar parte de
Aeciro, un reflejo de todos los es-
tablecimientos y empresas aso-
ciados, así como infomriIción acer-
ca de lasdiferentes iniciativaso ac-
tividades que se llevan a caho des-
de esta asociación.

Para María de los Ángeles Sán-
chez,la cesión de lasinstalaciones
municipales para actividades o
reuniones es una formula de ser-
vicio que se ofÍ"eceal ciudadanu,
que contribuye a acercar las insti-
tuciones a la población, ya poner

- de manifiesto que las instalacio-
nes están al servicio de ]a ciudad,
como es el caso de la cesión de es-
tas dependencias de laJefatura.

En estesentido, la delegada mu-
nicipal apuntó que es importan-
te que los ciudadanos se acos-
tumbren a visitar estas depen-
dencias de la Policía Local y ha-
gan uso de esta sala para dar co-
bertura a reuniones o actividades
que se ajusten a lascaracterísticas
de este espacio, así como a dar.le
un uso habitual.

--

Bahíade Cádiz Rota 25

OPINiÓN

Un64%de los
encuestados
piden que se
libere la playa
del Almirante

INF6RMAClONIROTA

La encuesta anual que elAyun-
tamiento realiza todos los años
revela. que el 64 % de los en-
cuestados considera que el
Consistorio debería solicitar el
uso público para la playa del
Almirante.

Ante la pregunta que plan-
tea el estudio subre este tema,
con e! fin de pulsar la opinión
y laposición de la ciudad sobre
esta zona delliloral, hay un
22% de los entrevistados que
no está de acuerdo con que se
solicite el acceso público a esta
playa; mientras que el restan-
te 13 % no se decanta en su
respuesta en relación a este
tema. (

El teniente de alcalde dele-
gado de Gobernación, Anto-
nio Alcedo González, ha indi-
cado que según los datos arro-
jados por esta encuesta reali-
zada en febrero en base <f500
entrevistas telefónicas,e!awer-
do es unánime en todas la va-
riables, por lo que no hay gran-
des diferencias entre los en-
trevistados,seacual sea su edad,
estudios, o sexo.

El responsable municipal
destaca e!dato de! 64 % de apo-
yo que recibe de esta forma la
inquietud ya expresada por e!
Ayuntamiento para que esta
playa, incluida en la zona ocu-
pada por la Base Naval y que
da continuidad a la actual p]a-
ya de Galeones, pueda ser dis-
frutada por todos los vecinos
de la ciudad, un deseo que
comparte según el estudio más
de la mitad de la población.

El pasado verano se produ-
cía, impulsada por Ecologistas
en Aeción, una marcha pacífi-
ca para solicitar que la playasea
de uso público, a raíz de la re-
novación de la valla de separa-
ción por parte de Defensa.
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PARTIDOSEl PSOE defiende el trab<yo del Ejecutivo y pide al PP medidas presupuestadas

Sanzcifraen un85% los
incumplimientos de Griñán
----

Los populares resumen
el año del presidente
andaluz en ceses y
nombramientos
---,--

Los socialistas aseguran
que nunca se han
puesto en marcha
tantas medidas
----
CARMEN DELTORO/EFE
SEVlUA

El ecuado.r de la Legislatura y el
balance de la acción de Gobierno.
centraran ayer la vuelta al traba-
jo. de las das partidas mayo.rita-
rios. Mienttas el PP acusaba al pre-
sidente de laJunta de incumplir
e]85% de susCo.mprollÚsosde Le-
gislatura, el PSOE les pedía me-
no.<"palabras huecas ynumeritos"
ymás pro.puestas "creíbles".

Así,el secretario.general del PP-
A.Antonio Sanz, resumía ayer que
el año.de José Anto.nio.Griñán al
f'rcntede]aJuntaen "cescsy no.m-
bramicntos"sinpreo.cuparsede '

las pro.blemas de las andaluces,
incumpliendo.el85% de sus co.m-
prollÚsos de investidura.

Sanz indicó que al cumplirse
prácticamente un año.de la to.ma
de posesión de Griñán cama pre-
sidente de laJunta se puede alir-
mar que ha supuesto. un tiempo
"perdida" ya que eljefe del Eje-
cutivo.solo.se ha dedicado. a "los
problemas internas" del PSOE.

Tras reco.rdar que hace ya un
año.de]a "huída" de Manuel Cha-
ves de la Presidencia de laJunta y
de] "dedazo."aGriñán, eldirigente
del PP denunció que el jefe del
Ejecutivo. "lamentablemente" se
ha dedicado. durante este año."al
cien por ciento." a las problemas
de su partido. en vezde o.cuparse
de los andaluces.

"Esta ha sido la evo.lución cle
este año.ante una situación enAn-
dalucía marcada por la crisi<eco-
nómica yde emp]eo.", subrayó el
secretario.general del PP-A.quíen
advirtió de que lo que debería ha-

La nueva Comisión Permanente del PSOE andaluz se reunió ayer por primera vez tras el Congreso extraordinario.

ber hecho. el Consejo. de Gobier-
no. durante este año. es celebrar
las reunio.nessemanales en lasede
del PSOE.

Se trata de un Gobierno. que
"no. cumple", según criticó Sanz,
quien reiteró que el 85% de las
promesas de Griñán en su inve,..
tidurano. se han cumplido., so.bre
todo. en lo.relativo. al calendario.
]egis]ativo.,a las planes y progra-
mas prometidas, yso.bre todo. en
las "cambias" que iba a aco.meter
en su gobierno..

De la misma fo.rma, censuró ]a
"falta de diálo.go."mo.strada por el
Ejecutivo.de Griñán hacia la apo-
sición, cama lo.po.ne de mani-
fiesto.,en su o.pinión,la "parali7a-
ción" de las encuentras que se
aco.rdaron hace un mes entre e]
pro.pio.presidente de laJunta y las
líderes de la o.po.siciónpara abor-
dar la crisis eco.nómíca.

Frente a esta visión, el vicese-
cretario. general del PSOE-A, Ra-

CaelVelasco..aseguró que "nunca
hemo.s tenido. un calendario. ]e-
gislativo. ni tantas medidas ,anti-
crisis cama las desarrolladas por
el Gobierno. deJo.séAnto.nio.Gri-
ñán". instando. a la aposición a de-
jar las "palabras huecas y las nu-
merito.s en el Parlamenta" I.'ro-
po.niendo. medidas "creíbles.

MEDIDAS TRABAJADAS

Aunque Velasco.no. co.ncretó el
nuevo. calendario. de reunio.nes
entre la Consejeríade Eco.no.mía
y las grupas para abordar las me-
didas anticnsis. adelantó que se
están ajustando. las agendas, por
lo. que pidió a la o.po.sición y e,..
pecialmente al PP que "vengan
con lasmedidas trabajadas", defi-
menda e] presupuesto. y el capí-
tulo.al que va a afectar.

"Le pedimo.s a Arenas hechas.
en lugar de palabras huecas, ypro-
puestas creíbles para arrimar el
ho.mbro.y mejo.rar la situación. y

menas numerito.s en el Parla-
menta", apuntaba Velasco. para
criticar que míentras demanda
menas gasto., las dirigentes po-
pulares van par las pro.vincias re-
clamando. más centros de salud o.
escuelas que "disparan" el gasto..

Sí que defendió]a actividad del
Gobierno. andaluz ante la crisis a
lo.largo.de este año. -una campa-
ña hará visible ante la ciudadanía
ese esfuerzo- al desaITo.11armás de
54 medidas can una inversión de
13.625 millo.nes, que han contri-
buido. a generar o.mantener más
de 160.000emp]eo.syha permiti-
do.que más de 18.000 empresasy
auto.no.mo.shayan mantenido. su
actividad.

Velasco. emplazó tanto. al PP
co.mo.a IV a decirle a estas traba-
jado.res y en tidades que el Go.-
bierno. andaluz está paralizado. y
estas medidas no. ha servido. de
nada, como. plantean en el Parla-
mento..

MUNICIPALESVelasco le recuerda que se mantiene vigente un acuerdo a nivel nacional

Valderas plantea un acuerdo formal
contra el transfuguismo a PSOEy PP
EFEIC.T.
SEVlUA

El coo.rdinado.r regio.nal de IV.
Diego.Valderas. planteará par e&-
crito. a los líderes del PSOE.Jo.sé
Antonio. Griñán, yPP.Javier Are-
nas. un acuerdo. fo.rmal contra]a
corrupción y el transfuguismo
ante lasmunicipales de 2011, que
evite situacio.nes "espcrpénticas"
cama la de El E;jidO'(Almería).

Valderas hizo ayer este anuncio.

en rueda de prensa antes de reu-
nirse la Dirección Colegiada de
IV para analizar la estrategia de
la co.alición para este trimestre,
cama reunio.nes can los sindica-
tos; una gran campaña para dar a
co.no.cer sus medidas-anticrisis,
lliJa marcha por el empleo. o.una
asamblea programática en julio..

El coontinarlo.rregio.nal de IV
indicóquepropondráaGriñány
Arenas un acuerdo para "evitar la

cor¡upción yel transfuguísmo. po-
lítico.", a'modo. de "co.mpromíso
en la antesala de lasmunicipales,
que sea capaz de po.ner fin a las
das casas".

A sujuício., can estas prácticas
"se puede acabar, pero para eso.
tienen que cambiar mucho. PSOE
yPP",por]o. que lesplanteará mo-
dificar detenninadas leyes cama
IaElectoral, "que se haga más dura
frente a cualquier proceso de

transfuguismo. o.corrupción" yno.
permita "la sinJación esperpénti-
ca que se da en El Ejido.,una ciu-
dad de más de 100.000 habitan-
tes go.bernada desde la cárcel".

Para el líder de IULV-CA,"hay
posibilidades de un acuerdo. po-
lítico.yde mo.dificacio.nes legales
que impidan las situacio.nesde in-
defensión quevive la ciudadanía"
en ése yen o.tro.smunicipio.s.

Sin embargo.. el vicesecretario.
general del PSOE-A, Rafael Ve-
Iasco..se mo.stró ayer sorprendido.
par la propuesta al co.nsiderarque
Valderas parece "habero.lvidado."
que existe un Pacto.Antitransfu-
guismo. a nivel nacio.nal, firmado.
por todas las partidos yque sigue
vigente can reunio.nes periódicas.

MUNICIPALlSMO

Ocañaaboga
poraear un
consejo de
gobiernos
locales

~
i

SEVIUA

El alcalde de Córdo.ba,Andrés
OcaÚa, manifestó ayer en el
Parlamento. andaluz su acuer-
do. can la FAMP respecto. a la
constitución de un Consejo de
Gobiernas lúCales para la de-
fensa y protección de la auto-
no.mía Io.cal.

Según explicó el regido.r,la
finalidad de este o.rganismo.se-
ría la de "co.no.cercan carácter
previo. cuantas antepro.yecto.s
de leyes,planes o proyectos de
dispo.sicio.nes reglamentaIias
y actas administrativas de ca-
rácter general se elaboren por
las institucio.nes y órgano.s de
la ComunidadAutóno.ma, e in-
fo.rmar so.bre su po.sible im-
pacto. en el ámbito. co.mpeten-
ciallocal" .

Durante su intervención en
la Cámara andaluza can mo.ti-
va del debate agrupado. de
co.mparecencias de las pro-
yectosde leyde Auto.no.míaLo-
cal de Andalucía (Laula) y de
la Participación de las Entida-
des Locales en las tributos de
la Co.munidad Autóno.ma,
Ocaña co.nsideró ambos tex-
tos "fundamentales para la con-
figuración de unos go.biernos
lo.cales fuertes. responsables,
can co.mpetencias y recurso.s
para afro.ntar las retas" exi,..
tentes en los municipio.s.

Sobre la participación de las
Entidades Locales en ]o.sTri-
butos de la Comunidad, el al-

- calde reclamó que lafutura ley
extienda sus efectosa partir del
1 de enero de 2010, can una
aportación de 600 millo.nesde
euro.s,yaco.rte el periodo. tran-
sito.rio.de fo.nna que se cuente
el 100 par cien en20l2,fecha
en la que se do.taria a las mu-
nicipio.s andaluces can 1.000
millo.nes de euro.s.

El alcalde de Córdo.ba la-
mentó el "escasa" desarro.llo.
de las principios de autono.mía
localysuficiencia financiera de
las Ayuntamiento.s, pese a su
reco.no.cimiento. en la Consti-
tución Españo.la,yen este sen-
tido. aseveró que la futura ley
de Auto.no.mía Lo.cal "debe"
ajustarse a dicho. fundamento
legal.

En su o.pinión.1asrelacio.nes
entre las distintas administra-
cio.nes tienen que darse en un
plano. de "coo.rdinación yCo.o-
peración", pero.siempre "de,..
de el respeto. y la lealtad insti-
tucio.nal yno. "desde la sumi-
sión de un poder político. re,..
pecto. a o.tro.".

Ocaña también apuntó que
para garantizar la titularidad
de las co.mpetencias munici-
pales debe asegurarse la sufi-
ciencia financiera de los entes
lo.cales,y alirmó a este respec-
to.que la futura ley "no.debe
quedarse sólo.en una redistri-
bución de co.mpetencias, sino.
detenninar las transferencias
para que las municipio.s pue-
dan asumirlas".


